



GOBIERNO DE
MÉXICO



QUIÉN ES QUIEN EN LAS MENTIRAS DE LA SEMANA

19 de enero de 2022



Una vez más, la refinería en Dos Bocas es objeto de una campaña de mentiras



GOBIERNO DE MÉXICO

REFORMA

Revelan inundaciones riesgos de Dos Bocas



El especialista alerta que las características del terreno son de gran relevancia, dado que algunos de los equipos que se instalarán en la refinería pesan cientos de toneladas.

Crédito: Especial

REFORMA

Viviría Dos Bocas entre inundaciones



Dada su ubicación en una de las zonas donde más llueve en México, la refinería de Dos Bocas, Tabasco, estará expuesta a constantes inundaciones que provocarían derrames, contaminación ambiental e incluso incendios, alertaron especialistas.

ANIMAL POLITIC

La refinería de Dos Bocas se inundó quinta vez en la obra que inició



El terreno donde se construye la refinería de Dos Bocas, en Paraíso, Tabasco, se inundó este 3 de noviembre a consecuencia de las torrenciales lluvias que azotan la región desde el pasado 30 de octubre y que, de acuerdo con Laura Velázquez, coordinadora nacional de Protección Civil, ha afectado a más de 73 mil personas de ocho municipios de Tabasco y provocado la muerte de una persona.

EL UNIVERSAL

Alertan por riesgo de inundaciones en Dos Bocas

Imágenes satelitales y estudios muestran que la deforestación del manglar para construir la refinería petrolera aceleró el daño del ecosistema local al romper la barrera natural que detenía el flujo de agua del Golfo de México



FALSO





Reforma miente sobre supuestas inundaciones en la construcción de la refinería en Dos Bocas



GOBIERNO DE MÉXICO

Viernes 14 enero 2022



Responden Segob y Hacienda: no hay dinero para consulta Arrinconan a INE; le niegan fondos

Dicta Gobierno plan de austeridad; no nos mandan; replica consejero



El Gobierno propone al INE que se bajen sueldos, rentas, seguros y viajes. No hay posibilidad de que se bajen los sueldos... ¿Dónde quiere que estén, en la banqueta? Rayan en el ridículo...



El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, anticipó ayer que el Presupuesto Federal está muy comprometido. En cambio, como una 'respetuosa sugerencia', presentó un plan de austeridad para el Instituto. El pasado 29 de diciembre, el Tribunal Electoral Federal ordenó al INE realizar la consulta en los tiempos establecidos y le pidió a reducir los recursos necesarios para llevar a cabo la consulta...



Los lluvias en Paraiso, Tabasco, inundaron las obras de la nueva refinera y ayer se tuvieron que parar los trabajos en Dos Bocas. Obreros afirmaron que debido a la inundación, el paso del personal se tuvo que hacer en carros de volteo y grúas, aunque después se suspendieron los trabajos. Algunos camiones y vehículos quedaron atrapados. Un empleado de ICA Fluor dijo que desde el miércoles se intensificó la lluvia y en su área se derrumbó una excavación y se inundaron algunas zonas donde se construyen instalaciones eléctricas. Un soldador explicó que están drenando el agua de la obra, pero que se inunda naturalmente porque está ubicada sobre un antiguo manglar.

Sábado 15 enero 2022



Podan 8 organismos

Elimina Gobierno federal dependencias. Advierten que afecta servicios que daban a poblaciones vulnerables. El Gobierno federal ha eliminado o está en proceso de desaparecer al menos ocho organismos públicos, con el argumento de que aplica una política de austeridad. En los últimos tres años, desapareció el Instituto Nacional de Infraestructura Física Educativa (INIFEED), el Consejo de Promoción Turística, la Agencia de Servicios a la Comercialización y Desarrollo de Mercados Agropecuarios, Pro México y el Instituto Nacional de Desarrollo Social. Además, están en proceso de extinción el Instituto Mexicano de Tecnología del Agua (IMTA), el Instituto Nacional de Ecología y Cambio Climático (INDEC) y el Instituto Nacional de Lengua Indígena (INALI). La desaparición de estas instituciones implicó la eliminación de algunos servicios que brindaban, sobre todo a la población vulnerable. Por ejemplo, el INIFEED fue sustituido por La Escuela es Nuestra, un programa a cargo de la SEP que entrega apoyos de manera directa a padres de familia y directivos de plantitas para la construcción, mantenimiento y mejoramiento de las escuelas, eliminando con ello la supervisión técnica y el análisis de la infraestructura a cargo de expertos que el Instituto ofrecía. Otro ejemplo es el INDESOL, que fue extinguido por decreto el 21 de diciembre, pero que desde 2019, con la desaparición del Programa de Colaboración Social, dejó de financiar proyectos de las organizaciones de la sociedad civil encaminados a atender problemáticas específicas de la población en situación de vulnerabilidad. El politólogo Jorge Javier Romero advirtió que la desaparición de organismos especializados afecta a la población más vulnerable. Agregó que, paradójicamente, este tipo de estrategias son las preferidas del neoliberalismo para recortar y rener al Estado. La extinción de organismos tampoco hace al Estado más eficiente, ya que la manera en la que se está dando, dejó huecos enormes en las estrategias de atención a problemas específicos que se habían desarrollado a lo largo del tiempo, aun cuando estas se resolvían ajustes, opinó. "Si idea de un Estado no corrupto y austero lo que está haciendo es que el Estado se retire de ámbitos en los que históricamente ha venido desarrollando capacidades de atención de problemas específicos", afirmó. Para el académico, un ejemplo es el INALI, cuya fusión con el Instituto Nacional de Pueblos Indígena dejará en el abandono una tarea que requiere de profesionalización y especialización. Otro caso, agregó, es el recorte de 44 por ciento al presupuesto de ciencia y tecnología, que puede tener efectos negativos de largo plazo para el País. "No están construyendo un Estado más eficiente, porque no se está reformando el Estado con un proceso de profesionalización, se está haciendo igual de arbitrario y con las mismas características del sistema de botín que había caracterizado históricamente la Administración Pública mexicana", añadió.



Luego que Rocío Nahle acusó ayer a REFORMA de haber publicado una fotografía falsa de Dos Bocas, trabajadores de la refinera confirmaron la inundación y aseguraron que la imagen de la Secretaria de Energía es de agosto. De hecho en la foto mostrada por Nahle se ve menos avance de la obra que la publicada también por medios locales. Ricardo Flores 2022 Año de Magón PRECURSOR DE LA REVOLUCIÓN MEXICANA



Otros medios replicaron esta información



GOBIERNO DE
MÉXICO

Diario de Yucatán
yucatan.com.mx

Inundación en refinería de Dos Bocas: Energía lo niega



Inundación en Refinería de Dos Bocas. Imagen que circuló en Twitter.

En redes sociales circularon imágenes de encharcamientos e inundaciones en la refinería de Dos Bocas, en Paraiso, Tabasco. Esto habría sido a causa de las lluvias recientes dejadas por el [frente frío 21](#) en esa entidad.

proceso

DOS BOCAS

Lluvias provocan nueva inundación en obras de la refinería de Dos Bocas

El complejo donde se construye la refinería de Dos Bocas, Tabasco, sufrió una nueva inundación debido a las lluvias provocadas por el frente frío número 21.



unomásuno
CRÍTICO Y VERAZ

Reportaron inundación en refinería de Dos Bocas



energíahoy

Usuarios reportan inundaciones en refinería de Dos Bocas



FALSO



La secretaria de Energía desmintió las versiones de la inundación



Rocío Nahle 
@rocionahle

Imagen de una subestación que se construye en la refinería #DosBocas.
Hoy el @reformatacional publica una foto editada y dice que está inundado.
¡ Falso y manipulado!
"Somos más los que trabajamos y queremos la transformación, que aquellos que apuestan al fracaso"
[@GobiernoMX](#)



GOBIERNO DE
MÉXICO





Aquí comparamos las fotografías



GOBIERNO DE
MÉXICO

Fotografía Reforma



Fotografía del exterior



Fotografía
del interior





No faltaron los diferentes personajes que se sumaron a compartir la desinformación



GOBIERNO DE MÉXICO



Margarita Zavala
@Mzavalagc

Que en Paraíso Tabasco se inundaron las obras de Dos Bocas . No sabían que en Tabasco llovía mucho y se les olvida que había un manglar. La naturaleza va por lo suyo. Y el pueblo de México ... pagamos las irresponsabilidades



REFORMA / STAFF

culos quedaron atrapados. Un empleado de ICA

Las lluvias en Paraíso, Tabasco

Fue el día que desde el miér...



Ricardo Anaya C
@RicardoAnayaC

Quiere AMLO guardar el petróleo para "las nuevas generaciones". ¡En el futuro no valdrá nada! Chevrolet, Ford, Volkswagen, Toyota, Honda... ya le pusieron fecha al fin de los autos de gasolina. Urge iniciar la transición hacia las energías limpias que son el futuro.



7:00 a. m. - 17 ene. 2022 · Twitter Media Studio

4.760 Retweets 532 Tweets citados 13,2 mil Me gusta



Paco Calderón Cartones
@CartonCalderon

A ver si la srita Vilchis exhibe a la secretaria Nahle en su disgustada sección "Quién es quién en las mentiras".



9:30 a. m. · 15 ene. 2022 · Twitter for iPad

3.447 Retweets 135 Tweets citados 8.533 Me gusta





La ciudadanía informa



GOBIERNO DE MÉXICO

Rafa Herrera 🙌 😎
@Rafaherrera1983

¡Ojo con éstas #FakeNews en @facebook y en redes sociales! 👇
@infodemiaMex @_LizVilchis @JesusRCuevas

Luisa Gutiérrez Ureña
3 h · 🌐

❌ López Obrador y Claudia Sheinbaum venden la #PruebaCovid en el Aeropuerto de la CDMX a \$700.

✅ Santiago Taboada logra convenio para la Alcaldía Benito Juárez en \$490 con el mismo laboratorio.

💰 MORENA saca ganancia de... por prueba. Por eso el apoyo de Sheinbaum con la #BJ y #MiguelHidalg...

👉 Los #GobernadoresPanistas le están quitando el negocio a... #4T!

FALSO

AMLO y CLAUDIA SHEINBAUM
SI hacen negocio con las Pruebas COVID

<p>Aeropuerto CDMX</p> <p>JLN Labs</p> <p>ESTUDIOS SARS-CoV-2</p>	<p>Alcaldía Benito Juárez</p> <p>JLN Labs</p> <p>PRESENTA UN COMPROBANTE DE DOMICILIO DE LA ALCALDÍA BENITO JUÁREZ Y OBTEN GRANDES DESCUENTOS EN LAS</p>
--	---



2022 **Ricardo Flores**
Año de **Magón**
PRECURSOR DE LA REVOLUCIÓN MEXICANA



GOBIERNO DE
MÉXICO

JUNTOS COMBATIMOS LA INFODEMIA



Quien es Quien
en las Mentiras



@QEQMentiras



quienesquienenlasmentiras@gmail.com